

# Boxeadora aconseja a fotógrafa ¿Le diría estúpida a Hanna?

◆ ROY CHINCHILLA U.  
roy.chinchilla@lateja.co.cr

Muchos se preguntarán si "Paté" Centeno se atrevería a decirle "estúpida" a la boxeadora Hanna Gabriels, como hizo con la fotógrafa Meylin Aguilera, el sábado cuando iba hacia la "Yunái".

"Aunque las palabras son hirientes, no son más que palabras. Espero que logren arreglar esto", dijo la boxeadora.

Gabriel manifestó que no le gusta ni justifica ningún tipo de agresión contra una mujer y quienes lo hacen debe empezar por reconocer el problema que tienen.

La boxeadora manifestó que si a ella le dijeran estúpida no le daría mucha importancia al tema, ya que "las cosas se toman de quien vienen".

El insulto del "Paté" a la fotógrafa el sábado en el aeropuerto Juan Santamaría, cuando el Saprissa salía de viaje hacia Estados Unidos, levantó mucha roncha desde el lunes, cuando La Teja lo hizo público.

La exdiputada Gloria Valerín tachó a Paté de agresor y se puso a la orden de la fotógrafa por si decide demandarlo por malcriado.



**HANNA  
GABRIELS**  
BOXEADORA

"La gente muchas veces anda de mal humor y quiere culpar a la gente por sus errores".